Lieferengpässe bei Arzneimitteln bekämpfen Anbau von Medizinalhanf als Modellprojekt ermöglichen

Die Stadt München soll ein Modellprojekt für die Produktion und Abgabe von medizinischem Cannabis in München durchführen.

Die Stadt München wir zudem beauftragt, eine öffentliche Fachkonferenz zum Thema "Versorgungssicherheit bei Cannabis als Medizin auf kommunaler Ebene" unter Beteiligung aller relevanten Akteur/innen wie Expert/innen zu Cannabis als Medizin und medizinischem Cannabisanbau, den Trägern der Drogen- und Suchthilfe, fachlich versierten Patientenvertreter/innen und den Fachpolitiker/innen der Ratsfraktionen durchzuführen.

Ergebnis der Fachkonferenz soll die Entwicklung einer kommunalen Handlungsstrategie zur Versorgungssicherheit von Cannabispatient/innen sein einschließlich der Entwicklung eines Antrags auf ein kommunales Anbauprojekt für Cannabis als Medizin.

Die Verwaltung wird darüber hinaus beauftragt, insbesondere auf Ebene der kommunalen Spitzenverbände die zukünftige Entwicklung und Bestrebungen zur Entkriminalisierung des medizinischen Cannabiskonsums von Selbstversorger/innen aktiv zu begleiten und hieraus weitere Konsequenzen für München abzuleiten.